

QUE LA CÉLÉBRATION COMMENCE

Psaume 81 :1 nous dit ceci : ***Seigneur, je veux chanter, parce que tu m'as fortifié, donc, je vais continuer à crier de joie au Dieu de Jacob, mon champion... Que la célébration commence.*** Ce psaume a été écrit par Asaph pour la mélodie de la Fête des moissons.

Une des choses fascinantes de l'Ancien Testament, c'est le nombre de Fêtes qu'il y avait à célébrer. Il est dit que si l'on compte les célébrations et les commémorations, cela occupe environ 150 jours par année.

Aujourd'hui, on a de la difficulté à se rassembler une seule fois par semaine pour célébrer la plus grande et la plus majestueuse des fêtes, celle de l'œuvre tout accomplie de Jésus-Christ et de Sa résurrection.

Nos fêtes sont réduites à une pensée religieuse et pratique. Elles ont perdu le sens que Dieu a transmis à l'homme : se réjouir en Lui et l'adorer en tant que peuple à travers nos célébrations. Il est clair qu'on s'isole de plus en plus; chacun fait son affaire. On a plus de temps pour célébrer ce que Dieu a décrété en tant que peuple de Dieu pour Son église et Son royaume car ce qu'Il a décrété n'a pas subjugué notre cœur ou ne le subjugue plus.

Les fêtes étaient pour se rappeler les saisons de joie Dieu avait décrété pour se réjouir et célébrer; pour eux particulièrement c'était se rappeler la victoire sur l'esclavage par leur sortie d'Égypte et pour nous, c'est pour se rappeler la victoire sur notre esclavage par l'amour de Christ à la croix. Cette victoire est toute notre raison de célébrer chaque fois que nous nous rassemblons.

Que notre prochain rassemblement soit une véritable célébration au Dieu de Jacob, à Jésus-Christ, notre Sauveur et au St-Esprit, notre consolateur et notre guide

Que la célébration commence!